

MORIYA フォトニュース

地 域の「絆」を深めるために・・・ 区長業務説明会（4月20日）

新年度開始に伴い、各地域の区長の方に委嘱状交付と業務内容の説明が行われ、各区長から地域の問題や要望が寄せられました。市民の皆さんが安心して住みなれた地域で暮らせるよう、地域と行政を繋ぐ大切な連絡調整役として、今後ご協力をお願いします。



新 小学一年生の警察署長！ 一日警察署長市長表敬訪問（4月4日）

取手警察署で「一日警察署長」のイベントが開催されました。今春新一年生となった佐藤一太さん（御所ヶ丘小）と寺田美優さん（大野小）が一日警察署長として市長を表敬訪問し「交通安全お願い文」を手渡しました。かわいい敬礼を披露した警察署長さんは、事故の防止と交通安全をお願いしました。

お いしい料理で国際交流 韓さんの韓国料理教室（4月24日）

世界各国の料理を通じて国際交流を図る「世界の料理教室」。今回は、日本でも大人気の韓国料理に挑戦しました。市内在住で韓国出身の韓さんと一緒に、まいたけを使ったジョン（チヂミ）や甘いホトクなどを作り、みんなで楽しく試食しました。



お はなし大好き！ おひざでだっこおはなし会（4月23日）

図書館で人気の「おひざでだっこおはなし会」を開催しました。お話だけでなく、手遊びやわらべ歌などで盛り上がりました。赤ちゃんを持つお母さんには情報交換の場にもなり、親子で楽しい時間を過ごしました。